

Plusieurs dizaines de cavaliers sont venus de toute la Corse pour fêter leur saint patron.  
P.L.Sartini

PAUL-MATHIEU SANTUCCI  
pmsantucci@corsematin.com

**M**ine de rien, le temps extrêmement pluvieux de l'année dernière a fait craindre aux organisateurs de revivre le même scénario. Mais c'est sous un soleil radieux que la San Marcellu a pu avoir lieu. Avec une affluence au-delà des espérances. « Je pense que c'est l'une des plus belles éditions, lance Marie-Françoise Buffignani, la trésorière de l'association organisatrice, qui a du mal à cacher sa joie après tant de semaines d'efforts. *Quand nous avons vu tout ce monde pique niquer dans le champ, sous le fort d'Aleria, on s'est dit que nous avions réussi.* »

Pour afficher un tel succès, l'association a pu, bien évidemment, compter sur les nombreuses petites mains qui ont aidé. « Il y a énormément de travail pour organiser cette manifestation. Nous avons tout pensé, de A à Z. De la petite cuillère à café à l'emplacement des parkings, en passant par la restauration et la comptabilité. Mais vu le nombre de SMS et d'appels qu'on a reçus pour nous remercier, je me dis que cela vaut vraiment le coup de se casser la tête », renchérit-elle.

## Près de 80 confrères de toute la Corse

Le clou du spectacle de la foire de San Marcellu, c'est sans contexte la magnifique procession en présence des cavaliers et des confrères. « Il y a eu un monde fou. La file, qui partait du centre-ville pour monter au fort, occupait presque toute la route, c'est dire, confie Marie-Françoise Buffignani. Mais au-delà de l'affluence, c'est cet aspect très convivial qui nous semble primordial.



## Sous le soleil, les cavaliers ont honoré San Marcellu à Aleria

Comme chaque année, la fête de San Marcellu a réuni des centaines de personnes à Aleria. Parmi elles, plusieurs dizaines de cavaliers, qui ont suivi une procession depuis le centre-ville jusqu'au fort et l'église

*C'est une foire à dimension humaine, beaucoup de gens se connaissent, échangent sur les chevaux, sur l'artisanat. Le but, mis à part l'aspect religieux, c'est de favoriser les interactions entre les générations. Et je pense que nous y sommes arrivés.*

Des maréchaux-ferrants, spécialement venus pour l'occasion, ont même ferré des chevaux gratuitement.

**Des maréchaux-ferrants, spécialement venus pour l'occasion, ont ferré des chevaux gratuitement**

*« Ils étaient là pour la démonstration et ils ont pris l'initiative de ferrer, ajoute la trésorière. Ça, on ne le voit nulle part ! J'en profite d'ailleurs pour les remercier et remercier tous ceux qui ont apporté leur aide financière, logistique ou manuelle. Je ne peux les nommer tellement ils sont nombreux. »*

Quant à l'édition prochaine, rien ne filtre pour

*l'instant. « On va se réunir et réfléchir à un moyen d'organiser tout cela un peu plus calmement. De mon côté, je pense que c'était ma dernière édition mais je pourrai toujours apporter mon aide. Il faut bien passer le flambeau comme on me l'a passé, il y a quelques années », conclut Marie-Françoise Buffignani.*

Nul doute que la foire de San Marcellu saura trouver



Des centaines de personnes étaient au rendez-vous. Doc CM

des personnes motivées pour perpétuer cet événement qui compte maintenant parmi les plus beaux de l'île.